

## **Herzlich Willkommen bei uns im Kinderhaus Rheinstraße**

Mein Name ist Daniela Schmid, Mutter von drei erwachsenen Kindern. Ich als Einrichtungsleitung vom Kinderhaus Rheinstraße möchte mich und unser Haus kurz vorstellen.

Ich habe an der Pädagogischen Hochschule studiert und dort meinen Abschluss als Diplompädagogin gemacht. Die Arbeit mit Kindern macht mir sehr viel Spaß. Mein Hobby ist unser landwirtschaftlicher Betrieb.

Seit September 2019 bin ich Einrichtungsleitung und Gruppenleitung vom Kindergarten Sonnenschein. Bei uns im Kinderhaus gibt es drei Gruppen – zwei Krippe Gruppen, das Känguru und die Betriebskrippe Kikidu sowie den Kindergarten Sonnenschein. Insgesamt werden im Kinderhaus 45 Kinder betreut. Wir alle legen sehr viel Wert auf die Stärkung der Persönlichkeit der Kinder, Förderung der Kinder in verschiedenen Bereichen, Begleitung im Alltag – damit die Kinder eine gute Grundlage für eine glückliche Kindheit haben.

Ganz im Sinne von Maria Montessori:

**„Hilf mir es selbst zu tun. Zeige mir, wie es geht. Tu es nicht für mich.**

**Ich kann und will es alleine tun.“**

**(Maria Montessori)**

**Herzliche Grüße**

**Daniela Schmid**

